

EP PETROECUADOR IMPORTA 2.9 MILLONES DE BARRILES DE DIÉSEL PREMIUM

Treinta y cuatro empresas fueron invitadas a presentar sus ofertas en el concurso público internacional convocado por la EP Petroecuador para la compra de **2.880.000,00** barriles de diésel premium, cuyos sobres con las ofertas se abrirán el lunes 14 de septiembre.

La comisión de apertura de ofertas de esta licitación internacional estará presidida por el Gerente de Comercio Internacional de la EP Petroecuador, representantes del área Comercial y Jurídica de la empresa. Además contará con la asistencia de representantes de la Agencia de Regulación y Control Hidrocarburífera, de la Secretaría Nacional de Administración Pública, de FLOPEC EP y de medios de comunicación.

Las 34 empresas invitadas al concurso público, son empresas calificadas en la base de proveedores de la Gerencia de Comercio Internacional.

El diésel premium es un combustible de mayor calidad y más amigable con el ambiente, al contener menor cantidad de azufre ayuda a mantener en mejor estado el motor de los vehículos.

De acuerdo a las bases de licitación, el volumen ofertado de **2.880.000,00** barriles de diésel premium, llegará al país en tres cargamentos, del 1 al 3 de octubre, la primera entrega y las otras dos cargas llegarán del 6 al 8 de octubre y del 13 al 15 del mismo mes.

Esta importación permitirá abastecer el mercado interno de diésel premium hasta marzo de 2016 aproximadamente, señaló la Gerencia de Comercio Internacional de EP PETROECUADOR.

Marcador: **ULSD USGC**



INVITACIÓN

La Gerencia General de EP PETROECUADOR invita a los medios de comunicación a la apertura de ofertas para la compra 2.9 millones de barriles de diésel premium.

FECHA: Lunes 14 de septiembre de 2015
HORA: 12h30
LUGAR: Sala de Reuniones, Edificio Alpallana, piso 2.
DIRECCIÓN: Calle Alpallana E8-86 y Av. 6 de Diciembre esq.

**IMAGEN Y COMUNICACIÓN
EP PETROECUADOR**